

tereza en guarda de las doctrinas y leyes de la Iglesia, la cultura y amenidad de su trato y porte; la delicadeza y el buen gusto en sus palabras y sus obras. La enumeración de las que ha realizado no cabe en estas líneas, pero son tales que harán imperecedera su memoria.

Ha sido el señor CAYZEDO, en todo tiempo, amigo cariñoso del Colegio del Rosario y defensor suyo; y al actual Rector le ha dispensado fraternal amistad, sin que se lo haya impedido lo elevado de su carácter y la alteza de su puesto.

La REVISTA se asocia a los homenajes tributados al insigne Prelado.

Los últimos doctores

Tres de nuestros compañeros y dilectísimos amigos, convictores del Colegio, recibieron en el pasado mayo la borla doctoral en nuestra facultad de jurisprudencia.

Don Mario Fernández de Soto, oriundo del Valle del Cauca, presentó un estudio sobre *Representación proporcional de los partidos políticos*.

De la posesión de inmuebles es el título de la tesis que sostuvo muy bien el joven boyacense don Aparicio Gil.

El tercero de los nuevos doctores, don Pedro Alberto Angulo, es natural del departamento del Tolima. Su tesis se llama *Autonomía municipal*.

Todos se distinguieron en el claustro por sus bellas prendas intelectuales y morales; a todos tres les auguramos, con el favor de Dios y de la Virgen del Rosario, un brillante porvenir.